

## Wabup Nilwan Yahya Puas, Merangin FC Juarai Gubernur Cup 2023

solmi - [JAMBI.NETWORKS.CO.ID](http://JAMBI.NETWORKS.CO.ID)

Jan 19, 2023 - 17:51



*foto : Kominfo Merangin*

MERANGIN-Wabup Merangin Nilwan Yahya mengaku sangat puas, Kesebelasan Merangin FC akhirnya bisa menjadi juara pertama Turnamen Bola Gubernur Cup 2023 di Grub B, setelah sukses menumbangkan Kesebelasan Sungai Penuh 2-1, Kamis (19/1).

Pertandingan yang berlangsung di Stadion Sri Maharaja Batu Kabupaten Tebo tersebut, berlangsung seru dan butuh perjuangan berat, mengingat kondisi lapangan yang becek, akibat tingginya curah hujan dalam dua hari terakhir mengguyur Kota Tebo.

Namun kondisi lapangan becek itu, tidak membuat pemain Merangin FC pasrah. Bahkan tambah gesit dan berhasil mencipta sejarah, karena baru menit kedua

babak pertama, M Ridwan nomor punggung 22 berhasil membobol gawang Sungai Penuh FC.

“Pertandingan ini sangat luar biasa. Terimakasih para pemain Merangin FC yang bermain cantik penuh kekompakan, meskipun bermain di lapangan berlumpur,” ujar Wabup dibenarkan Wakil Ketua TP PKK Merangin Ny Juniarti Nilwan.

Tapi skor 1-0 itu tidak membuat pemain lawan Sungai Penuh FC pasrah. Meskipun sempat kalah mental akibat gol cepat yang dicetak pemain Merangin FC M Ridwan, perjuangan hebat terus dilakukan.

Perjuangan hebat itu akhirnya membuahkan hasil, dimenit kesembilan pemain Sungai Penuh FC Edi Purwoko nomor punggung 11 berhasil membobol gawang Merangin FC, sehingga skor menjadi 1-1.

“Alhamdulillah tim lawan tidak mampu menambah gol sampai berakhirnya pertandingan di babak pertama, sehingga skor masih tetap 1-1,” terang Wabup yang juga sebagai Manager Merangin FC.

Memasuki babak kedua, kedua tim bermain cukup imbang, namun berkat perjuangan yang cukup gesit ditunjang skil yang memadai, pada menit ke-27 Agung Supriyanto nomor punggung 18, berhasil membobol gawang Sungai Penuh FC.

Kondisi skor 2-1 itu rupanya tidak membuat pemain Sungai Penuh FC harus berjuang habis-habisan guna menyamakan skor. Tapi perjuangan itu tidak membuahkan hasil, karena hingga wasit meniup peluit panjang tanda berakhirnya pertandingan babak kedua, skor masih tetap 2-1.

Kemenangan Merangin FC pada pertandingan melawan Sungai Penuh FC tersebut, otomatis membuat Kesebelasan Merangin FC menjadi juara pertama Turnamen Bola Gubernur Cup 2023 di Grup B dan melenggang pada pertandingan berikutnya.

Untuk diketahui, pada pertandingan pertama, Merangin FC menang 5-0 melawan Tanjungjabung Barat. Pertandingan kedua Merangin FC menang 2-0 atas Kota Jambi FC dan pertandingan ketiga Merangin FC kalah 1-0 atas Tebo FC. (IS/kom)